



En 2021, la végétation a envahi la cour. Ici, au premier plan, socle en ciment d'un bâtiment construit entre 1967 et 1970 (d'après les vues aériennes du site de l'IGN "Remonter le temps"). On distingue encore les vestiges d'un joint d'étanchéité au pourtour du socle et une rampe d'accès pour des charriots. Le reste a été démoli. [Photo chercheure.]

IVR84_20214200219NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation